



ひよこ

「はじめまして」

ひよこぐみは、11月より新しいお友だちが2名入り女児4名となりました。毎日、お兄さんお姉さんに可愛がられています。

11月は、芋ほりごっこを行い、初めての砂遊びに困惑しながらも活動を楽しむ姿が見られました。毎日元気に登園する園児たちは、ひよこぐみにみんなメロメロな様子です。



あひる



【みんななかよし】

お友だちとイメージを共有しながら遊んだり、おしゃべりも楽しむ場面が多く見られるようになってきたお友だち。遊んだ後もきちんと片付けられるようになって大きな成長を感じます♡今年も残すところあと1ヶ月を切りました。一年を笑顔で締めくくれるよう風邪などひかないように体調管理に気を付けていきたいですね。



かもめ



【パジャマ】

11月からパジャマに着替えてのお昼寝が始まりました！パジャマに着替えられることが嬉しいようで、毎日「パジャマある？」「パジャマにきかえる？」とニコニコしながら聞いてきます♡毎日パジャマを着てボタンの練習をしています。来年のうさぎぐみに向けて少しずつ頑張っています。





うさぎ



「新しい活動」
体を動かすマット運動、
ゲーム、落ち葉拾いなど
色々な遊びを体験した
うさぎ組。
新しい活動に興味津々
で毎日「今日は何する
の〜？」と楽しみにして
います。
お友だちとの会話も続
くようになり、顔を見合
わせてニコリ笑ってみ
んな仲良しです！



ぱんだ



「運動遊び」

先月は、運動遊びに力を入
れました。全身を使って体
を動かしたり、大好きなト
ランポリンをリズミカルにと
んでいました。
今月は、2024年最後の
月で、少しずつはじめてい
る発表会の練習を楽しみた
いです。



きりん

「ひらがな練習」

先月は、お昼寝時間のお
勉強をたくさん頑張りました。
自分のお名前をひ
らがなで探すことを楽し
んでいました。製作では、
公園で落ち葉を拾いハリ
ネズミを作りました。一歩
ずつ小学生に向けて頑張
るきりんぐみのお友だち
です。

